

# Sanitärcontainer für die Freizeitanlage

## Neue Einrichtung in Hitzelrode geht Ostern offiziell in Betrieb

Die Sanitäranlage auf dem Gelände der Freizeitanlage Hitzelrode war in den 60er-Jahren errichtet worden. Für die rund 5000 Wanderer in der Hessischen Schweiz war sie eine Zumutung. Im Rahmen des kommunalen Investitionsprogrammes des Bundes wird die Anlage jetzt saniert.

Ein neuer Sanitärcontainer wurde im Spätherbst an die alte Anlage angedockt. Und bevor der Wintereinbruch in der Hessischen Schweiz kommt, hat der Dachdeckerbetrieb Schiedrum es noch geschafft, ein gemeinsames Dach über Alt- und Neubau aufzustellen. Das neue Gesamtdach bietet nun den Nutzern auch auf dem neuen Vorplatz Schutz vor der Witterung.

Wie der Meinharder Bür-



**Ein neuer Sanitärcontainer** für die Freizeitanlage in Hitzelrode wurde jetzt aufgestellt.

FOTO: GEMEINDEVERWALTUNG

germeister Gerhold Brill berichtete, werden, sobald das Wetter wieder offen ist, die

Vorfläche gepflastert und der Container an Strom, Wasser und Kanal angeschlossen.

Die offizielle Inbetriebnahme ist dann zu Ostern angedacht.